



## 4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

### 462. Preguntas para respuesta oral en Pleno

#### POP/000410-01

*Pregunta para respuesta oral en Pleno, formulada a la Junta de Castilla y León por la Procuradora D.ª Ana Sánchez Hernández, relativa a medidas a adoptar por la Junta de Castilla y León en relación con el cierre de la línea Zamora-Puebla de Sanabria por el Ministerio de Fomento.*

#### PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 7 de junio de 2013, ha admitido a trámite la Pregunta para respuesta Oral en Pleno, POP/000410, formulada a la Junta de Castilla y León por la Procuradora D.ª Ana Sánchez Hernández, relativa a medidas a adoptar por la Junta de Castilla y León en relación con el cierre de la línea Zamora-Puebla de Sanabria por el Ministerio de Fomento. Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 7 de junio de 2013.

LA SECRETARIA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,  
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,  
Fdo.: María Josefa García Cirac

### A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana Sánchez Hernández, Procuradora perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 158 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación oral ante el Pleno:

A pesar de que en principio, el servicio de tren entre Zamora y Puebla de Sanabria se dejaría de prestar el pasado 2 de junio, fue ampliado hasta nuevo aviso, y todo apunta a que el próximo 23 de junio dejará de funcionar.

Al Ministerio de Fomento no le habría convencido la solución alternativa que debería haber puesto en marcha la Junta de Castilla y León, que pasaría por varias opciones, la de la concertación del transporte a la demanda mediante autobuses, siendo esta rechazada mayoritariamente por toda la zona o entre ellas mantener los convenios firmados con anteriores gobiernos debido a la necesidad de mantener este servicio como de uso público obligatorio, pues es esta línea de las denominadas servicio público esencial.

#### PREGUNTA

**¿Qué medidas tiene pensado adoptar la Junta de Castilla y León con respecto al Ministerio de Fomento para impedir el cierre de la línea Zamora-Puebla de Sanabria?**

Valladolid, 7 de junio de 2013.

LA PROCURADORA,  
Fdo.: Ana Sánchez Hernández